

## Habilitan nuevos puntos para recolección de pilas en desuso

**Coyhaique-** Una alianza entre la Cámara de Turismo de Coyhaique y Edelaysén permitirá habilitar nuevos puntos de recolección de pilas, en una nueva edición de la campaña “Patagonia ponte las pilas”.

La iniciativa estará disponible hasta el 30 de noviembre en algunos puntos de la Región de Aysén y el objetivo es fomentar prácticas sustentables en la ciudadanía y colaborar con el reciclaje de residuos.

Los puntos estarán ubicados en el Hotel Raíces y Huella Patagónica Hostal en Coyhaique, además del Lodge Terra Luna que está ubicado en el Lago General Carrera. Estos se suman al supermercado Hiperpatagónico, donde también se están recibiendo pilas hasta noviembre.



Una vez que termine el periodo de recolección, las pilas serán trasladadas a una planta de tratamiento de Hidronor en Concepción para su disposición final.

Las pilas, son unos de los productos prioritarios definidos por la Ley REP o de Responsabilidad Extendida.

Esta ley corresponde a un régimen especial

de gestión de residuos, conforme al que, los productores de productos prioritarios (aceites lubricantes, aparatos eléctricos y electrónicos, baterías, envases y embalajes, neumáticos y pilas, y otros que se definirán a futuro), son responsables de la organización y financiamiento de la recolección y valorización de los residuos derivados de los productos prioritarios que comercialicen en el país.

Una vez que las pilas dejan de ser útiles se convierten en residuos peligrosos, principalmente porque tienen la capacidad de contaminar desde mil a tres mil litros de agua. Por ejemplo, se estima que una pila de botón puede contaminar hasta 600 mil litros de agua.